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学校祭が終わりました。いよいよ･･･
新型コロナウイルスの制限がなくなった体育祭、文化祭が終わりました。
体育祭では、３年生全員がリーダーを務めました。限られた準備期間の中、一人一人がアイデアを出し合って、応援の

振り付けや団旗作成、Tシャツ作成などの活動に取り組んでくれました。本番では、順位に関係なく、どの色組の発表も素
晴らしく、迫力がありました。色とりどりのTシャツを着用し、声出し解禁となった応援では、私だけでなく見ている人たちの
心をしっかりつかんでいたと感じました。
文化祭では、全校生徒が3年ぶりに体育館に集まってのオープニングや学年発表、合唱部・吹奏楽部の発表、どれもす

ばらしいものでした。この日に向けて３年生は、各教室でのブース体験グループ、体育館を彩る飾りづくりグループ、修学
旅行をパワーポイントや劇で発表するグループ、ステージで行うIPPONグランプリグループに分かれ準備してきました。ど
のグループも、当日に向けて精一杯がんばってきました。そんな皆さんの「文化祭を盛り上げよう。皆が楽しめる学校にし
よう。」という思いは、必ず後輩たちが引き継いでくれるはずです。
そして、バトンは２年生に引き継がれ、３年生は自分の将来を築いていくための「大切な進路選択」の季節に入りまし

た。つい先日まで中心となって活躍していた皆さんにとっては、寂しさを感じるかもしれません。でも時は待ってくれません。
自分の人生を自分で切り開くその第一歩が始まったのです。10月1１日(水)からは学診に向けての補充学習(希望制)も
始まります。学診後には進路相談会もひかえています。受験勉強に全力で取り組みましょう。皆さんなら、受験にも力を合
わせて堂々と立ち向かってくれると信じています。

１０月の予定 １１月の予定

２日(月) 前期最終常任委員会 ２日(水) 集金引き落とし日

３日(火) 確認テスト(国、英) ３日(金) 文化の日(祝日)

４日(水) 確認テスト(数、社、理) ６日(月) 常任委員会

５日(木) 県中学駅伝競走大会 ７日(火) 学力診断テスト(国、英、数)

６日(金) 赤ちゃん抱っこ体験 ８日(水) 学力診断テスト(社、理)

９日(月) スポーツの日(祝日) 15日(水) スクールコンサート(小松長生さん)

16日(月) 前期･後期入替(係･委員、時間割)、 21日(火) 第３回定期テスト

後期新常任委員会、認証式(生徒会) 22日(水) 第３回定期テスト

20日(金) 高校説明会（午前：県立・私立） 23日(木) 勤労感謝の日(祝日)

27日(金) 後期指導主事訪問 28日(火) 進路相談会

29日(水) 進路相談会

30日(木) 小学生体験入学

※学診に向けての補充学習（希望制）

10/11(水)、12(木)、17(火)、18(水)、19(木)、24(火)、25(水)、31(火)、11/1(水)、2(木)の１０日間、

帰りの会後６０分

保護者のみなさまへ（奨学金制度についてのご案内）
いくつかの団体より、奨学金制度についての案内が届いております。制度のご利用をご希望される方

は、学級担任までお知らせください。なお、１０月末に締め切られる奨学金制度もありますので、ご希
望がある場合は早めにお知らせください。
※制度を利用するためにはいくつか条件があります。また、その条件は制度を実施している団体により
異なります。詳しい内容につきましては、学級担任にお問い合わせください。

学校祭を終えて
最高学年として、体育祭・文化祭を自分たちの手で創りあげてきたみなさんの感想には、これまでと違った強い力を感

じます。思い描いたものを創りあげる苦労や難しさを実感したからこそ味わえる「本当の楽しさ」がそこにあるように感じま
す。大切な経験を積んだ皆さんなら、次のステップも力強く歩めるはずです。楽しみにしています。そして応援しています。

【体育祭を終えての感想】
○自分から積極的に行動することをがんばりました。上手くまとまらないときには、周りの人たちに助けても
らいありがたかったです。本番では今まで以上に全員が協力し、思い切り楽しめたのでよかったです。
○中学校最後の体育祭は、準備から当日まであっという間に終わってしまいました。自分たちで作ったTシャ
ツが入賞し、認められることの嬉しさを感じることができました。優勝はできなかったけれど、最高の思い出
になりました。
○今まで一緒に頑張ってくれた１，２年生に感謝したいです。クラスの人たちと協力できたし、仲を深めるこ
とができました。一番の目標としていた「今までで一番楽しい体育祭にする」ことが叶ってよかったです。
○私の中で一番応援をがんばった！それに声も出せた！振り付けが覚えられなかったけど、上手な人に教えて
もらったおかげでなんとか踊れました。部活対抗リレー思ったより楽しかったです！リレーでも総合でも１位
をとれてよかったです。
○今年の体育祭は、新種目の借り人競走をしたり、迫力のある応援をしたりして、前年よりも盛り上がってい
たと思った。リレーや応援などとても疲れたけど、それ以上に楽しさがあって、とてもよい体育祭になった。
○準備ではポンポンをみんなで協力して作ったり、かさを作ったりと１．２年生の時よりやることは増えたけ
ど、みんなといる時間が長くて楽しかったです。本番では負けてしまったけど、今までで一番いい応援ができ
たし楽しかったのでよかったです。
○今年は笑顔いっぱいな体育祭だと感じました。コロナが５類に引き下げられてマスクの下が見えるようにな
ったからこそだと思います。自分の色だけでなく、他の色のみんなが楽しめていたので、本当に最高の体育祭
でした。一生忘れません。

【文化祭を終えての感想】
○今までの文化祭とは違って自由に思いっきり楽しめてよかったです。体育館に全員集まれたし、１．２年生
の発表もたくさん見ることができ、いい思い出がたくさんできました。
○どの学年も楽しませる工夫があって話が入ってきやすかったです。３年生の発表がとても面白かったのでた
くさん笑っていました。今年の文化祭はコロナ前のものとは違うかも知れないけど、とても楽しめました。
○午前中の各学年の発表も面白かったし、いろいろと学ぶことができる文化祭でした。フリータイムでは思っ
ていたよりもお客さんが来てくれて、楽しんでもらえた感じでした。最後なのは悲しいけどすてきな思い出に
なりました。
○中学校最後の文化祭、とにかく最高でした。一生の思い出になったと思います。生徒会の人たちや先生方、
生徒全員に感謝したいです。特に吹奏楽部の仲間に感謝しています。
○お茶会で教頭先生にお茶を出す係をしました。とても緊張したけれど、喜んでもらえてうれしかったです。




